

23/02/2022

Santa Fe: Marco Lavagna se reunió con Omar Perotti a días del comienzo del Censo 2022

Luego de su visita a Entre Ríos, el director del INDEC, Marco Lavagna, viajó esta semana a la provincia de Santa Fe donde mantuvo una reunión con el gobernador de la provincia, Omar Perotti, para trabajar conjuntamente en las tareas previas al inicio del Censo 2022

"Los censos no tienen color político ni una ideología detrás, sino el objetivo de reflejar la gran diversidad de nuestro país. El Censo nos dará información muy de base para saber cómo estamos y dónde hay que orientar las políticas públicas", explicó Lavagna luego de la reunión que tuvo con el gobernador Perotti.

En este encuentro participaron la ministra de Gobierno provincial, Celia Arena; el senador nacional por la provincia de Santa Fe, Marcelo Lewandowsky; el director nacional del SEN del INDEC, Pablo Ceballos; y el director del Instituto Provincial de Estadística y Censos, Gabriel Frontons.

Por su parte, Frontons recordó que "el Censo es el operativo estadístico más grande que se realiza en la provincia y en todo el país" y precisó que el relevamiento de este año "involucra el trabajo de más de 50.000 personas". Agregó: "Nos va a permitir conocer de manera actualizada la estructura demográfica y socioeconómica de la provincia y la distribución espacial de la población. Vamos a contar de manera correcta a todas las personas, a los hogares y a las viviendas".

Actividades en Rosario y Santa Fe

El lunes pasado, Lavagna y Frontons presidieron en Santa Fe la segunda reunión de Comité Censal Provincial para presentar los avances de la planificación a nivel nacional y local. Participaron del encuentro distintas autoridades provinciales: el subsecretario de Evaluación Ambiental, Marcelo Bersano; el secretario de Coordinación Técnica y Administrativa, Gabriel Dentesani; el secretario de Planificación, Coordinación y Control de Gestión, Santiago Lamberto; la subsecretaria de Educación Inicial, Rosa Cencha; el director provincial de Planificación y Coordinación de Sistemas, Procesos y Soporte, Leonardo Di Paolo; la secretaria de Coordinación de Políticas Públicas, Luisina Giovannini; la subsecretaria de Planificación, Evaluación, y Cooperación Estratégica de Políticas de Igualdad, Eva Bellini; el secretario de Hábitat, Urbanismo y Vivienda, Amado Zorzón; la subsecretaria de Observatorio de Seguridad Pública, Luciana Ghiberto; el secretario de Desarrollo Territorial y Arraigo, Fabricio Medina, y el director regional de Santa Fe, Mario Quagliotti.

Y el martes, durante su paso por Rosario, Lavagna y Ceballos presentaron la metodología del Censo, las novedades del cuestionario y el nuevo Censo digital ante autoridades académicas provinciales en la sede de la Universidad del Centro Educativo Latinoamericano (UCEL). Acompañaron a los funcionarios del INDEC el rector de la UCEL, Daniel Luna, y representantes de las siguientes instituciones: Universidad Nacional del Litoral, Universidad Nacional del Rafaela, Universidad Católica de Santa Fe, Universidad Católica Argentina, Universidad Abierta Interamericana, Universidad del Gran Rosario, Universidad de Concepción del Uruguay, Instituto Universitario Italiano de Rosario, UTN Santa Fe y Facultad de Ciencias Económicas y Estadística de la Universidad de Rosario.